

2,10-Meter-Mann möchte zu jemandem aufschauen

ZÜRICH. Wie gross sind der längste Zürcher und die längste Zürcherin? Der Klub Langer Menschen macht sich erstmals auf die Suche - mit einer Miss- und Mister-Wahl der anderen Art.

«Für mich ist es jedes Mal eine Sensation, wenn jemand grösser ist als ich», sagt Tom Friedli (43). Mit seinen 2,10 Metern überragt er nicht nur die meisten seiner Mitmenschen, er ist auch das grösste der 160 Mitglieder im Klub Langer Menschen Zürich (KLM), den er präsidiert. Im Verein dürfen nur Frauen ab einer Körpergrösse von 1,80 und Männer ab 1,90 Meter Mitglied werden – im Durchschnitt sind

«Viele Mitglieder haben bei uns im Klub schon einen Partner gefunden.»

Tom Friedli
Präsident des Klubs Langer Menschen Zürich.

die Zürcher Männer 1,78 Meter und die Frauen etwa 1,68 Meter gross. «Wir sind lang, aber wir sind sicher nicht die Längsten in der Region», so Friedli. Deshalb sucht der Klub jetzt die grössten Frauen und Männer: «Miss und Mister KLM Zürich» werden am 25. August gekürt. Der Anlass in Zürich-Affoltern habe aber

wenig mit einer klassischen Misswahl zu tun, so Friedli: «Unsere Kandidaten müssen nicht im Bikini über die Bühne laufen oder komische Wissensfragen beantworten.» Sie werden vor allem gemessen: «Dafür baut ein Klubmitglied eine spezielle Apparatur, da die handelsüblichen Messlatten zu kurz sind.»

Die Längsten werden mit einem Krönchen und einer KLM-Ehrenmitgliedschaft belohnt. Die Begegnungen auf Augenhöhe im KLM lohnten sich, so Friedli: «Wir haben regelmässig Klub- oder Tanzabende. Viele haben bei uns auch schon einen Partner gefunden.» Bei Friedli war das nicht der Fall. Seine Frau misst gerade mal 1,62 Meter. MAJA SOMMERHALDER
www.klm-schweiz.ch/zuerich/misster



Tom Friedli mit Reporterin Maja Sommerhalder (1,62 m). AEBI